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Культура

Подходит к завершению 2015 год, а это значит, 
что самое время подвести его итоги. Давайте 
сделаем это вместе! Предлагаем каждому 
вспомнить и предложить самые значимые, на 
ваш взгляд, события и достижения, которые 
происходили за почти прошедшие 12 месяцев 
на упоровской земле. Возможно, это будут 
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факты из жизни какого-либо поселения или 
же большие успехи отдельных наших земля-
ков. Мы ждём ваших высказываний и оценок 
до 28 декабря E-mail: znamjapravdi@mail.ru, 
uporovo_news@mail.ru, brigantina72ns@mail.
ru или в наших группах в социальных сетях.

Редакция.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ, ЖИТЕЛИ НАШЕГО РАЙОНА! ПРИГЛАШАЕМ НА ЯРМАРКУ!
26 декабря в Упорово состоится предновогодняя сельскохозяйственная 

ярмарка в рамках акции «Покупаем Тюменское». В ней примут участие 
предприятия переработки Упоровского района, юга Тюменской области 
и личные подсобные хозяйства.

Заявки принимаются в администрациях сельских поселений и в комитете 
по развитию АПК администрации Упоровского муниципального района.

 Начало в 10.00. Справки по тел.: 3-16-48; 3-16-62.
  Оргкомитет.

6-7 декабря в Санкт-Петербурге состоялось вручение 
ежегодной международной премии в области детского и 
молодёжного творчества «Артис-2015». 

Эта престижная премия ежегодно присуждается талантливым 
детям и подросткам за выдающиеся достижения в различных 
видах искусства. Номинантами становятся конкурсанты, 
получившие звание лауреата I степени по итогам 2014-2015 
годов на любом из творческих фестивалей с официальным 
международным статусом. На церемонию была приглашена 
представительница Упоровского района – Кристина Кудрова.

К своим 13 годам наша звёздочка действительно достигла 
высоких результатов. Лауреатом I степени она становилась 
неоднократно. Из последних достижений можно отметить 
победу на международном фестивале-конкурсе детского 
и юношеского творчества «Я люблю тебя, Париж» во 
Франции в уходящем году. Юная певица участвовала в 
телевизионных проектах «Птенец» и «Детский Ералаш», 
выступала на всероссийском фестивале «Молочная страна» 
в рамках акции «Покупаем Тюменское». Кристина пела на 
одном концерте с Ларисой Долиной, выступала в областной 
Думе на торжественных церемониях. В течение 2015 года 
девочка дала два сольных концерта на сцене Упоровского 
РДК и Емуртлинского СДК. А в ноябре приняла участие 
в концерте юных талантливых певиц Тюменской области 
«Мы такие разные…».   

Мероприятие по вручению международной премии 
«Артис-2015» проходило на конкурсной основе. 7 номи-
наций (разделённых на 20 категорий) представили 1 200 
дарований регионов России. Категорию «вокал» оценивали 
лучшие деятели культуры и искусства России. Отметим, что 
в конкурсе не было разделения по возрастной категории, 
все выступали в равных условиях. В вокальном искусстве 
соревновались 43 конкурсанта. Звание лауреата получили 
только три исполнителя. В тройку победителей вошла на-
ша звёздочка – Кристина Кудрова. Она получила вместе со 
званием и денежную премию.

Поездка Кристины была организована директором АУ 
«Упоровский ЦКД» Т. И. Пестеревой.  Организаторами кон-
курса Татьяне Ивановне было направлено Благодарственное 
письмо за поддержку юных талантов.   

Мы поздравляем нашу упоровскую солистку с достой-
ной оценкой её творческого труда. Желаем ей дальнейших 
успехов, сохранять присущие ей целеустремлённость, на-
стойчивость и силу воли. А главное, почаще радовать нас 
своими выступлениями.  

Информационный отдел АУ «Упоровский ЦКД».

Наш лауреат – «Артис-2015»

В повестку дня были 
включены вопросы самоза-
нятости, самообеспечения 
и развития на территории 
района бизнеса в форме 
агрофранчайзинга.

 Началось заседание с 
награждения грамотами и 
денежными премиями ра-
ботников ЛПХ по итогам 
соревнований за 9 месяцев 
текущего года. Лучший тех-
ник-осеменатор коров лич-
ных подворий - Надежда 
Горбовая, сборщик молока, 
обеспечивший наивысший 
объём - Михаил Насонов, 
а среди личных подсоб-
ных хозяйств больше всего 

Развитие АПК

Время действовать - возможность есть

продукции животноводства 
реализовал Арстан Каюпов. 

Далее собравшиеся про-
анализировали динамику 
основных показателей. В 
текущем непростом году, 
некоторые параметры умень-
шились по сравнению с уров-
нем прошлого года. В 10 
сельских поселениях района 
наблюдается рост поголовья 
КРС. А вот количество сви-
ней снизилось в 11. Также на 
переработку сдано меньшее 
количество молока. Об этом 
в своём докладе рассказала 
заместитель председателя 
комитета по развитию АПК 
Ирина Липина: «Закупом 

молока у нас занимается три 
кооператива, и два сельхоз-
предприятия. За 9 месяцев 
у населения закуплено 5 353 
тонны молока, что ниже уров-
ня аналогичного периода 
прошлого года на 20 тонн. 
За реализованное молоко на-
селению выплачено 93 мил-
лиона 923 тысячи рублей».

Прирост имеет мясное 
производство. В 2015 году 
у частников закуплено на 
15 тонн больше, чем в про-
шлом, и выплачено почти 
40 миллионов рублей. Но в 
некоторых поселениях офи-
циальные показатели имеют 
отрицательную динамику. 
По мнению собравшихся, это 
значит, что часто скот прода-
ётся перекупщикам. Теперь 
перед руководителями рай-
она встала задача наладить 
контакт между местными 
кооперативами и сельскими 
фермерами, чтобы свести к 
минимуму объёмы неофици-
альной продажи мяса.

Снизился и процент охвата 
коров частных подворий ис-
кусственным осеменением. 
В связи с этим, на 1 квартал 
2016 года главой муници-
палитета была поставлена 
задача увеличить этот по-
казатель, ведь такая возмож-
ность есть - на территории 
района работают 12 пунктов 
которые проводят бесплатное 
искусственное осеменение. 

По итогам результативно-
сти всех сельских поселений 
в плане увеличения поголовья 
КРС и свиней лидеры этого 
года Емуртла, Суерка и Ин-
галинка. У других также есть 
возможность наращивать 
объёмы сельхозпроизвод-
ства, а уменьшение поголовья 
должно стать для хозяйств 
крайней мерой. «Поголовье в 
мелкотоварных предприятиях 
нужно увеличивать», - под-
черкнул глава района.

Директор Центра занятости 
Татьяна Ершова рассказала о 
возможности целевого обуче-
ния специалистов по наиболее 
востребованным профессиям. 
Сейчас Центр занятости на-
селения готовит план обуче-
ния безработных на 2016 год. 
Главам поселений предложено 
создать список необходимых 
специалистов в сельскохозяй-
ственной сфере, которые будут 
обучены в первую очередь.  

Начальник отдела со-
циальной защиты Любовь 
Зоммер, напомнила о воз-
можности для малоимущих 

получить помощь по про-
грамме самообеспечения. 
Средства в размере до 65 000 
рублей могут быть потрачены 
на развитие личного подсоб-
ного хозяйства.

Новое направление развития 
сельского хозяйства покупка 
агрофраншиз. У нас есть не-
сколько хозяйств способных 
обеспечить фермеров заказами 
и технологиями в рамках этой 
программы. Агрофраншиза - 
это готовый бизнес, ведь даже 
бизнес-план разрабатывает 
базовое хозяйство, оно же про-
водит обучение, консультиро-
вание, сопровождение произ-
водства и занимается реализа-
цией продукции. Подробно об 
этом рассказала председатель 
комитета по экономике и про-
гнозированию Татьяна Ярцева: 
«Есть люди, желающие зани-
маться выращиванием сель-
скохозяйственной продукции. 
Но у многих из них не хватает 
знаний, технологий для этого, 
также многие сталкиваются 
с проблемой  её сбыта. Агро-
франчайзинг должен стать 
тем инструментом, который 
будет направлен на решение 
данных проблем. Рекомендуе-
мые сферы агрофранчайзинга 
– растениеводство, выращива-
ние зелени, чеснока, рассады 
овощей, птицы, кроликов, 
пчеловодство».

Департамент АПК об-
ласти разрабатывает до-
полнительные программы 
и схемы для оказания по-
мощи желающим заняться 
молочным производством 
и выращиванием КРС. При 
закупе племенного скота уже 
предусмотрена 50-процент-
ная компенсация стоимости 
животных. В  2016 году будет 
запущена схема льготного 
займа под 12,25 процента со 
значительной компенсаци-
ей. Таким образом, чистая 
процентная ставка будет в 
районе четырёх процентов.

Во многих наших сёлах 
и деревнях есть пустующие 
фермы и производственные 
помещения, которые могли бы 
стать площадкой для развития 
новых производств. Чтобы 
в будущем не сожалеть об 
упущенных возможностях, 
желающим обзавестись соб-
ственным хозяйством или 
мечтающим расширить уже 
существующее сельхозпро-
изводство важно стучаться 
во все двери именно сейчас. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

15 декабря в большом зале администрации состоялось 
заседание Совета по реализации национального проекта 
«Развитие АПК». Главы сельских поселений и руководи-
тели структур, принимающих непосредственное участие 
в реализации данного проекта на нашей территории, 
собрались чтобы ещё раз поговорить о возможностях 
более эффективной работы в уже существующих направ-
лениях отрасли и способах государственной поддержки 
при открытии новых производств. 
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Здравоохранение

Реализация прав граждан на охрану здоровья – одно 
из приоритетных направлений государственной по-
литики. И знакомый нам с детства слоган: «Здоровье 
народа – богатство страны» – будет актуален всегда. 

Для улучшения качества оказания медицинской помо-
щи у нас делается многое.  Медучреждения оснащаются 
новым современным оборудованием, разрабатываются 
различные здоровьесберегающие программы. Но, как 
сказал в своём нынешнем послании Федеральному 
Собранию Российской Федерации президент России 
Владимир Путин – «…несмотря на все технические 
новации в медицине, всегда ценились именно личные 
качества врача. Это внимание к людям, благородство, 
выполнение своего профессионального и морального 
долга. На таких медицинских работниках, на их труде 
держится наше здравоохранение». 

Но это в идеале… А как на сегодня складывается обста-
новка в нашем здравоохранении, всё ли делается для того, 
чтобы пациенты района не испытывали неудобств, придя 
на приём к врачу? Эти и другие вопросы, поступившие 
от упоровцев, стали темой для круглого стола, прошед-
шего в Упоровском доме прессы. В его работе приняли 
участие глава района Леонид Сауков, главный врач госу-
дарственного бюджетного учреждения здравоохранения 
«Областная больница № 12» (г. Заводоуковск) Игорь 
Власов, заведующий Упоровским филиалом «Областной 
больницы № 12» Владимир Ковалик, заместитель главы 
по социальным вопросам Наталья Кривошеина.

Сегодня на страницах «Знамёнки» мы помещаем самые 
важные, на наш взгляд, ответы гостей круглого стола. 

Большая проблема как в Упорово, так и в Заводоуковске, 
попасть на приём к врачу-гинекологу. Мы попросили Игоря 
Ивановича прокомментировать сложившуюся ситуацию.

 «Сегодня у нас совместно с Упоровским филиалом, с 
учётом тех врачей, что находятся в декретном отпуске, 8 
человек. В Заводоуковске в женской консультации приём 
ведут трое. В январе ожидается приезд из города Омска 
ещё одного специалиста. 

Записаться на плановый приём можно как лично, 
придя в лечебное учреждение, так и просто позвонив в 
регистратуру или воспользовавшись Интернетом. Запись 
регулируется определёнными нормативами, приказами 
Департамента здравоохранения. Доступность в плановом 
порядке должна быть не более двух недель.

Всё, что касается неотложных состояний, то в каждой 
поликлинике есть кабинет неотложной помощи, где при-
ём ведут либо фельдшер, либо доктор. И по жизненным 
показаниям принимать в нём должны всех, независимо от 
возраста, гражданства и наличия медицинского полиса.  
После определения состояния пациента, выявления при-
чин, связанных с тем или иным недугом, они отправляют 
его на амбулаторное либо стационарное лечение. 

Если у посетителей лечебного учреждения возникают 
вопросы, нарекания по поводу ненадлежащего с ними обра-
щения со стороны медперсонала, оказания некачественных 
услуг нужно на первом этапе обратиться к заведующему по-
ликлиникой, к заместителю, или к главному врачу, который 
является последней инстанцией в этой цепочке.

Пользуясь случаем, обращаюсь к упоровским пациен-
там. По всем проблемам в части доступности, качества 
как в Упоровском филиале, так и в головном лечебном 
учреждении, можете позвонить на телефоны: 8 (34542) 
2-17-75 (приёмная), 2-21-00 (прямой телефон) и мой со-
товый – 8-982-923-28-14». 

Отвечая на этот же вопрос, Владимир Олегович Кова-
лик сказал: «По штатному расписанию у нас два врача-
гинеколога. Одна из них находится в отпуске по уходу 
за ребёнком, другая, Елена Сергеевна Трикачёва, до14 
декабря находилась в ежегодном отпуске. Так как у неё 
маленький ребёнок, она работает не на полную ставку, 
поэтому приём ведётся четыре часа ежедневно».

Возникает вопрос, а достаточно ли этого времени, 
чтобы принять всех желающих? Если по нормативам, как 
сказал Игорь Иванович, на первичный осмотр должно 
тратиться 15 минут, то за 4 часа через кабинет врача 

Решать проблемы сообща за круглым столом
пройдёт лишь 16 женщин.  
Всего же на каждого специ-
алиста по нормам должно 
приходиться 900 человек. 
И нетрудно подсчитать, что 
количество работающих 
сегодня врачей в двух боль-
ницах недостаточно. По 
крайней мере, требуется ещё 
несколько гинекологов.

Продолжая «женскую» 
тему, коснулись проблемы, 
связанной с закрытием Упо-
ровского роддома. Стали по-
являться случаи «дорожных» 
родов. Так, в конце сентября 
жительница Бызово, не доехав 
до Тюменского перинатально-
го центра, родила на лавочке 
в приёмном отделении За-
водоуковской больницы. В то 
время родильное отделение 
здесь было закрыто на чистку и рожениц не принимало, 
всех беременных увозили в Ялуторовск или Тюмень. 

Комментируя данную ситуацию, Игорь Иванович 
сказал, что родоразрешение должно быть управляемым. 
Будущую маму за несколько дней до рождения ребёнка 
необходимо госпитализировать. Но не всё в жизни подда-
ётся планированию, в основном женщины не обращают-
ся в больницу, пока у них не начинаются схватки. Кстати, 
все фельдшеры ФАПов и «скорой помощи» проходят 
обучение по родовспоможению, и каждый из них в экс-
тренных случаях может принять роды. С другой стороны 
взять на себя такую отвественность решится, пожалуй, 
не каждый. Как правильно подметил Леонид Николаевич 
Сауков, в Упоровской больнице нужна палата, где в со-
ответствующих условиях смогут принять роды. Главный 
врач пообещал над этой проблемой поработать.

Несколько вопросов касалось темы ультразвукового 
исследования. Многие пациенты жалуются, что невоз-
можно ни у нас в районе, ни в Заводоуковске сделать УЗИ 
брюшной полости, сердца, суставов и других жизненно 
важных органов или систем.

Оказалось, что в Упорово один врач находится в декрете, 
другой – в очередном отпуске. Запись начнётся с 18 декабря. 

И. И. Власов считает, что таких специалистов должно 
быть кратно больше и видит выход из создавшейся ситу-
ации только путём подготовки новых «узистов».

Леонид Сауков предложил ещё один путь решения: от-
крытие частных кабинетов, где можно пройти ультразвуко-
вое исследование. Если есть платные стоматологические 
услуги, почему бы не сделать и платные УЗИ? Ведь это 
гораздо удобнее, чем ехать в Заводоуковскую больницу.

Интересует жителей Упорово, когда в районе появится 
врач-офтальмолог. На что Игорь Иванович ответил: «С 
офтальмологами в течение всей моей работы, а я рабо-
таю главврачом уже пять лет, всегда были проблемы. 
Они приходят и уходят. Сейчас я вожу двух врачей из 
областного офтальмологического диспансера, одного 
детского, хотя детский доктор есть свой, и с января он 

будет работать в полном ре-
жиме, другого во взрослую 
поликлинику. Он ведёт при-
ём по четвергам и субботам. 
Кто желает попасть к нему 
на приём, могут записывать-
ся в регистратуре. Надеемся, 
что в январе 2016 года к нам 
приедет свой офтальмолог».

«Я астматик. Не могу по-
лучить ингалятор, который 
выписан ещё в начале но-
ября. Обратилась в аптеку, 
там сказали, что утром ещё 
был, сейчас нет, появится 
только после тендера, то 
есть, не раньше нового года. 
В этом году с такой несогла-
сованностью между больни-
цей и аптекой я сталкиваюсь 
второй раз», – пожаловалась 
одна жительница района. 

«Если врач сегодня вы-
писал льготный рецепт на 

получение медицинского изделия или препарата, значит, 
он знает, что на остатках в аптеке они есть, и пациент 
должен будет их получить. Если же рецепт каким-то об-
разом не отоварен, то на отсрочку даётся не более 10 дней. 
А в аптеке должны объяснить, что товар можно будет 
приобрести в такое-то время. Это первое. А второе – у 
астматика никогда не должен заканчиваться этот препарат, 
который ему жизненно необходим. Это искусство врача и 
медсестры, они обязаны таких пациентов брать на особый 
контроль», – так ответил на этот вопрос главный врач.

Ещё с одной проблемой часто приходится сталкивать-
ся жителям района: чтобы подписать льготный рецепт, 
приходится ходить по территории больницы и искать 
нужных врачей.

Председателем врачебной комиссии в нашем филиале 
является его заведующий Владимир Ковалик, заместите-
лем – заведующий поликлиникой Александр Григорьев. 
И по различным причинам они не всегда находятся на 
месте. Поэтому, чтобы избежать подобных ситуаций, 
Игорь Иванович предложил на рецептурных бланках 
заранее ставить свои подписи.  

В последние годы администрациями района и боль-
ницы была проделана немалая работа по привлечению 
кадров в медицинские учреждения. Молодые специ-
алисты, прибывающие в сельскую местность, при этом 
получают деньги – врачи по одному миллиону, средний 
медицинский персонал – по 500 тысяч рублей. И, чтобы 
не пришлось возвращать сумму, им приходится от-
рабатывать не меньше пяти лет. Некоторые упоровцы 
считают, что среди них много равнодушных врачей, что 
они откровенно «отсиживают» здесь свои пять лет, а как 
закончится срок – уедут. На их место приедут новые вы-
пускники медвузов, которые продолжат «тренироваться» 
на сельских жителях.

Леонид Сауков сказал, что в район приехали 19 «мил-
лионников», которые, помимо денег, получили служеб-
ное жильё. Всего же в таких квартирах проживает 25 
человек. Некоторые из них, а именно 18 человек, взяли 
земельные участки, 9 стали собственниками, другие 
девять – получили в аренду. После проведённого опроса, 
останутся ли они в районе, 10 человек из 19 с уверенно-
стью сказали, что точно останутся, трое – точно уедут и 
остальные пока не определились.

В течение почти трёх часов, пока шло заседание 
круглого стола, гостям было задано около 20 вопросов. 
Многие из них, требующие особого разбирательства,  
были взяты на контроль для дальнейшего решения. 

Запомнились слова Леонида Николаевича: «Сегодня 
все схемы по обслуживанию населения есть: нормаль-
ные, отработанные, отшлифованные. При этом мы име-
ем определённый поток информации о том, что что-то 
удовлетворяет, а что-то нет. К сожалению, нерадивые ис-
полнители у нас ещё есть и к своим обязанностям они не 
всегда относятся добросовестно. Мы не должны ни один 
случай некачественного предоставления медицинских 
услуг оставлять без внимания. Мгновенная реакция со 
стороны всех органов власти по исправлению ситуации 
будет только тогда, когда мы будем о ней знать. 

… И половину возникающих у людей вопросов можно 
снять, если с ними разговаривать, разъяснять непонят-
ные моменты, и, в первую очередь, это организационная 
работа филиала больницы».

А завершить статью хочется на положительной ноте. 
В преддверии Нового 2016 года Владимир Олегович 
обратился к жителям района с пожеланиями здоровья, 
счастья, чтобы поход в больницу был только в целях 
профилактики, посоветовал упоровским жителям боль-
ше заниматься физкультурой и спортом, чаще бывать 
на свежем воздухе и чтоб следующий год был мирным 
и приносил только положительные эмоции. А чтобы 
праздник встретить в здравии и после него не угодить на 
больничную койку, порекомендовал быть умеренными в 
еде, а главное – в выпивке, осторожными с пиротехни-
кой. И постараться избежать обморожений. При выборе 
алкогольных напитков остерегаться фальсификатов. Всех 
упоровцев с наступающим Новым годом!

Людмила ИВЛЕВА. 
Фото автора.

Поликлиника и лабораторно-диагностическая 
служба работают по 6-дневной рабочей неделе:
– Узкие специалисты принимают с 8.00  до 16.00;
– В будние дни кабинет врача-терапевта участкового 

работает с 8.00 до 18.00 (в субботу – с 8.00  до 16.00);
– Стоматологический кабинет – с 8.00 до 19.30 (в 

субботу 8.00 до 14.00);
– Забор анализов ведётся с 8.00 до 13.00, после 13.00 

и в субботу – по экстренным направлениям.
В праздничные дни поликлиника будет работать 4 

и 8 января с 8.00 до 12.00, 9 января – с 8.00 до 16.00.
На приём к специалистам можно записаться через 

медицинских работников на местах, самостоятельно 
через Интернет, либо через регистратуру по телефонам: 
3-25-62, 3-24-91, 3-26-60.



Желаем радости с утра
До самой ночи поздней.
Желаем в жизни всё успеть,
И не стареть, а молодеть,
Здоровье, бодрость сохранить
И много-много лет прожить.

***
Администрация, совет ветеранов, участковый специалист 

по социальной работе Чернаковского сельского поселения 
поздравляют юбиляров декабря: Л. И. МУРОДЯН, В. С. ВАСИ-
ЛЬЕВА, Н. В. КАМШИЛОВА, Л. А. КУСТОВА.

Не болейте, не старейте,
Не сердитесь никогда,
Вот такими молодыми 
Оставайтесь навсегда.

***
Татьяну Николаевну ТУЗ – с 55-летием!
Счастливый день теплом согрет,
И две пятёрки – как признание,
Как благодарный комплимент
За чуткость, нежность, обаяние!
Пусть будут радость и цветы,
Всегда любовью сердце дышит!
Пусть жизнь надежды и мечты 
Исполнит с баллом наивысшим.

Семья Двоеглазовых.
***

Маму, тёщу, бабушку Татьяну Николаевну  ТУЗ – 
с юбилеем!
Пусть юбилей несёт лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы.
Душевного богатства и здоровья
Желаем мы от всей души.

Лена, Саша, Вика.
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Спорт

Ежегодно третьего декабря отмечается Междуна-
родный день инвалидов. Представители Упоровской 
общественной организации участвуют во многих 
культурных и досуговых мероприятиях приурочен-
ных к этой дате, но и сами в стороне не остаются. По 
их инициативе, в декабре проводятся спортивные 
соревнования «Кубок Упоровского района по бочче».

В этом году в соревнованиях приняли участие 30 
спортсменов с инвалидностью. За кубки боролись десять 
команд из шести сельских поселений района.  Но это 
не так много, в 2014 году приезжали даже спортсмены 
областной столицы, а первый приз увезла команда Тю-
менского района. В этом сезоне, на первой и третьей 
ступени пьедестала почёта расположились команды 
районного центра: Упорово II на первом месте, Упорово 
I на третьей позиции, а серебро, в ходе упорной борьбы, 
досталось суерцам. 

Бочче в нашем районе уже достаточно популярная 
дисциплина – это динамично развивающийся вид спорта, 
который входит в летнюю программу паралимпийских 
игр. Он подходит даже для лиц с самыми тяжёлыми пора-
жениями двигательной функции. Даниил Ковязин  бочче 
увлёкся не так давно, а его заболевание гораздо серьёзнее 
чем у соперников, сейчас он входит в число фаворитов 

Новый год наступит совсем скоро. Конечно, фейерверк 
украсит любое торжество, сделает его ярким и запомина-
ющимся. ФГКУ 25 ОФПС советует к организации этой 
части праздника тщательно подготовиться, обеспечить 
безопасность себе и своим близким. 

Следует помнить о том, что все пиротехнические изделия 
подлежат обязательному подтверждению их соответствия 
установленным требованиям в форме декларирования или сер-
тификации. В этих документах указывается класс опасности 
(всего их пять). При этом пиротехнические изделия бытового 
назначения не могут иметь класс опасности выше третьего.

Фейерверки следует покупать только в местах официаль-
ной продажи. В магазинах, их отделах и секциях, павильо-
нах и киосках, обеспечивающих сохранность продукции. 
При покупке обратите внимание на упаковку, на ней долж-
ны отсутствовать увлажнённые места, разрывы и другие 
повреждения. Покупая фейерверк с товарным знаком, вы 
действительно приобретёте качественный товар, поскольку 
каждый изготовитель дорожит своим добрым именем. На 
пиротехнике должны быть адреса и телефоны производи-
теля или оптового продавца.  К каждому пиротехническому 
изделию в обязательном порядке должна быть приложена 
инструкция по применению.

А чтобы праздник не обернулся трагедией, стоит помнить 
о простых мерах безопасности:

– не поручайте малолетним детям самостоятельный запуск 
ракет, петард и другой пиротехники. Детям, не достигшим 
16-летнего возраста, продавать пиротехнику запрещено;

– использовать пиротехнику следует только на улице, 
на открытых площадках, подальше от домов и скопления 
больших масс людей;

– не пренебрегайте рекомендациями, указанными в ин-
струкции. При запуске пиротехники не забудьте отойти на без-
опасное расстояние – оно обычно указано на самом изделии;

– если фитиль потух (или вам так показалось), то зажигать 
его повторно нельзя – это крайне опасно. Термическая ре-
акция может ещё продолжаться, и петарда может сработать 
в тот момент, когда вы к ней приблизитесь;

– не поджигайте пиротехнические изделия прямо в руках 
и не наклоняйтесь над горящими фейерверками.

Также напоминаем вам, что категорически запрещается 
запускать петарды с балкона. Попытки разобрать пиро-
техническое изделие или каким-то образом изменить его 
конструкцию также чреваты печальными последствиями.

Марьяна РУДЬ, специалист по пропаганде 
ФГКУ «25 ОФПС по Тюменской области».

Бочче - доступна для всех
района. «В этом году я ездил в «Олимпийскую Ребяч-
ку», там соревновались ребята из всех районов области. 
Мне удалось занять третье место. Когда начал играть, я 
мог только близко кидать, а потом стали получаться и 
дальние броски. Мне нравится ездить на соревнования. 
Победил или нет, не важно, важно принимать участие», 
– рассказал Даниил.

Он еженедельно посещает тренировки в Упорово, 
а скоро планирует заниматься и дома: «Упоровский 
начальник подарит мне мячики в конце декабря, буду 
ещё дома играть и радоваться. Мне этот спорт очень 
нравится, думаю что долго ещё буду заниматься, не хочу 
его бросать».

Наряду с традиционными для инвалидов Упоровского 
района видами спорта: ориентированием по тропам, 
ачери биатлоном, дартсом и настольным теннисом ру-
ководитель районной общественной организации инва-
лидов Андрей Бердюгин планирует развивать и другие 
спортивные направления, чтобы как можно больше 
людей нашли занятия по душе. «Известные нам новус и 
джакколо могут развиваться на нашей территории. Так 
же у нас есть задумка освоить новые настольные игры. 
Как разбогатеем, так купим и привезём, будем играть», 
– сказал Андрей Георгиевич.

Подготовила Вера ХАЛАЕВА.

Безопасность

Готов ли  красочный салют?

ВНИМАНИЕ! 
ВОЗМОЖНЫ ПЕРЕРЫВЫ ТЕЛЕВЕЩАНИЯ 

В УПОРОВСКОМ РАЙОНЕ. 
18 декабря с 8.30 до 17.30 местного времени в Упо-

ровском районе возможны временные отключения 
трансляции «Первого канала» (4 ТВК), телеканала 
«Россия-1» (11 ТВК) и первого мультиплекса (РТРС-1) 
цифрового эфирного телевидения (35 ТВК). 

   Приносим извинения за возможные неудобства.

Продаётся участок по ул. Радужной. Тел.: 8-908-878-45-79.
***

Продаётся газовая плита, швейная машина «Чайка», 
электропривод, сварочный аппарат 380 В. Тел.: 4-21-24.

***
Продаются срубы, колотые дрова, пиломатериал. 
Тел.: 8-904-463-55-53, 3-23-43.

***
Продаётся говядина. Тел.: 8-908-865-07-82, 4-54-52.

***
Продаются месячные привитые поросята. 
Тел.: 8-952-348-67-04.

Администрация, Дума Коркинского поселения, совет 
ветеранов, участковый специалист по социальной работе 
поздравляют юбиляров ноября: Анастасию Автоминовну ШО-
РОХОВУ, Вениамина Георгиевича ВАХТОМИНА, Виктора 
Игнатьевича ЧАЗОВА, Александру Петровну ИЛЬИНУ, 
Марию Александровну ГУБИНУ, Галину Васильевну НА-
ЗАРОВУ, юбиляров декабря: Нину Семёновну КУНГУРЦЕВУ, 
Антониду Константиновну ПАТРУШЕВУ, Галину Фёдоровну 
КОРКИНУ, Николая Дмитриевича СМОЛЬНИКОВА, Нину 
Антонидовну КУНГУРЦЕВУ, Владимира Фёдоровича НО-
ВОСЁЛОВА, Екатерину Васильевну САВЧУК, Сергея Ми-
хайловича БОГАТЫРЁВА, Ольгу Петровну ПЕРЕЛАДОВУ.

Здоровья крепкого желаем,
Побольше светлых, ясных дней.
И, если можно, постараться
Столетний встретить юбилей.

***
Уважаемые юбиляры декабря, Е. С. ДРУГОВА, В. М. 

ЕМЕЛЬЯНОВА, Н. С. БУЛАТОВ, Т. И. ВОСТРЫХ, Н. С. 
ТИМОФЕЕВА – поздравляем вас!

Желаем здоровья на долгие годы,
Чтоб вас стороной обходили невзгоды,
Чтоб счастье и радость не знали разлуки,
Чтоб душу согрели вам дети и внуки.

Администрация, Дума, совет ветеранов, 
участковый специалист по социальной 

работе Нижнеманайского сельского поселения.
***

Администрация Бызовского сельского поселения, совет 
ветеранов, специалист по социальной работе, Дума поздрав-
ляют юбиляров декабря: А. И. КУНГУРОВА, А. С. ПЕРВА-
КОВУ, Т. А. ШИРОКОВСКУЮ, Л. А. ИВЛЕВУ.

Желаем счастья и добра,
Желаем жизни полной,

Ремонт бытовой техники. Тел.: 8-982-962-08-24.

22 декабря возле строительного магазина 
ИП Федорцов состоится продажа ягод (клюква, 
брусника, черника, голубика, шиповник), грибов, 
орехов и мёда разных сортов, а также масла (ры-
жиковое, льняное).

Продаю волнистых попугаев, корелл, африканских 
карликовых ежат и улиток, персидких котят, вьетнамских 
поросят. Тел.: 8-952-670-59-15.

***
Продаются берёзовые дрова. Тел.: 3-27-68.

***
Продаётся свинина. Недорого. Тел.: 8-908-866-75-05.

***
Продаются тушки гусей, цена – 350 руб/кг, обращаться по тел.: 

8-908-867-33-37, 8-952-346-73-62 и в магазин «Эллина» с. Пятково.
***

Куплю коров, телят, овец. Тел.: 8-950-497-48-75.

Заводоуковский агропромышленный техникум 
производит дополнительный набор по профессиям:

- водитель автотранспортных средств с категории «С» на категорию «D»;
-водитель автотранспортных средств с категории «С» на категорию «В»;
-водитель автотранспортных средств с категории «В» на категорию «С»;
-водитель автотранспортных средств категории «В»;
- тракторист категории «С»;
- водитель погрузчика.
Тел.: 8 (34542) 2-18-57, 2-15-48. Лиц. № 6730 от 15.08.2011 г.

Официально

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
9 декабря 2015 г.                                                 № 2969

с. Упорово
О признании утратившим силу постановления ад-

министрации Упоровского муниципального района 
№ 704 от 10.06.2010 г. «Об утверждении положения 
по предоставлению субсидий на капитальный ремонт 

многоквартирных домов»

На основании раздела IX Жилищного кодекса Российской 
Федерации, руководствуясь статьёй 31 Устава Упоровского 
муниципального района: 

1. Постановление администрации Упоровского муни-
ципального района №704 от 10.06.2010 года «Об ут-
верждении положения по предоставлению субсидий на 
капитальный ремонт многоквартирных домов» признать 
утратившим силу.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Знамя 
правды», разместить на официальном сайте администрации 
Упоровского муниципального района.

3. Контроль за исполнением постановления оставляю за собой.
Глава района Л. Н. Сауков.

***
ОБЪЯВЛЕНИЕ  ОБ ИТОГАХ ПРОДАЖИ 

ИМУЩЕСТВА ПОСРЕДСТВОМ 
ПУБЛИЧНОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ ЦЕНЫ 

Объекты: 
ЛОТ № 1: нежилое строение – здание школы, площадью 

401,5 кв.м с земельным участком, площадью 2 610 кв.м, 
расположенное по адресу: Тюменская область, Упоров-
ский район, с. Киселёво, ул. Семкова, д. 39 а.

Признать несостоявшимся, в связи с тем, что не было по-
дано ни одной заявки

ЛОТ № 2: транспортное средство – автомобиль УАЗ-315195, 
2006 года выпуска, модель, № двигателя 40900U63135327, шас-
си № 31510070562446, кузов № 31519570002240, цвет кузова 
– амулет металлик, паспорт ТС 73 МК 257582, выдан ОАО УАЗ 
г. Ульяновск, Московское шоссе, 8, дата выдачи 12.12.2006 г.

Победителем торгов признан – Куракин Александр 
Юрьевич. 

Цена продажи составила: 71 925(семьдесят одна тысяча 
девятьсот двадцать пять) рублей.

Срок заключения договора купли-продажи не ранее чем 
через 10 рабочих дней и не позднее 15 рабочих дней со дня 
подведения итогов продажи.
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